

Stacheldrahtkerze – Symbol für weltweit bedrängte und verfolgte

Christen

Nähere Informationen sind erhältlich bei Pfr. i.R. Ernst Herbert
in Neumarkt i.d.OPf. - Badstr. 17 b, 92318 Neumarkt
Tel.: 09181-254162
eg.herbert@t-online.de



1.ü3.2024

Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan (Mt.25,40).

Türkei – die im Jahr 534 in Istanbul als Klosterkirche errichtete byzantinische Chora-Erlöserkirche wird im Mai in eine Moschee umgewandelt. Sie gilt mit ihren Fresken und Mosaiken als eines der bedeutendsten Beispiele byzantinischer Kunst. Dies stößt auf internationale Kritik, die von der Türkei übergangen wird (Quelle: IDEA).
Fürbitte: Beten wir, dass die türkische Gesellschaft solche Umwandlungen einer Kirche weder in eine Moschee noch in ein Museum nicht mehr hin-nimmt.

Ägypten – am 22.1. wurde die 20jährige christliche Medizinstudentin Arene Ibraheem Sheata nach ihrem Examen in Assiut entführt. Die Polizei nahm am Tag danach eine Vermisstenanzeige auf, aber seitdem ist nichts mehr geschehen. Die verschwundene junge Frau ist vermutlich in der Hand von einem islamischen Sklavenhalter, der sie zum Islam konvertieren und zwangsverheiraten will (Quelle: IDEA + AKREF).

Fürbitte: Beten wir, dass die entführte Studentin noch rechtzeitig befreit werden kann.

Sudan – die „Rapid Support Forces“ (RSF) zerstörten am 12.1. die größte und älteste Kirche in Wad Madani durch einen Brand. Die muslimische RSF hat in der Region die Macht übernommen, weil sich die Armee dort zurückgezogen hat (Quelle: BarnabasAID + AKREF).

Fürbitte: Beten wir um Schutz der christlichen Gemeinden in Wad Madani und um Glaubens-treue der Christen trotz Gewalt und Hass.

Nigeria – Islamisten ermorden 295 Christen am Heiligen Abend in der Plateau-Provinz. Die Getöteten waren meist Frauen, Kinder und Behinderte. 2 Pastoren getötet. 1.500 Häuser und 8 Kirchen wurden in 25 abgelegenen Dörfern zerstört, hunderte von Menschen wurden verletzt und 30.000 vertrieben (Quelle: IIRF + AKREF).

Fürbitte: Betet, dass die Gemeinden durch Christus getröstet werden und der Wiederaufbau im Schutz des Staates gelingt.

Uganda – muslimische Dorfbewohner schlugen am 30.1. im Osten Ugandas einen christlichen Vater von drei Kindern bewusstlos und brannten sein Haus nieder, weil er eine evangelistische Veranstaltung vorbereitete. Die Frau und die drei Kinder konnten entkommen. Dieser Angriff war der jüngste von vielen Fällen der Christenverfolgung (Quelle: Morning Star + AKREF).

Fürbitte: Beten wir um Gesundung des Vaters und um ein Ende der muslimischen Gewalttaten.

Mosambik – die dem IS nahestehende dschihadistische Gruppen haben nach dem Abzug militärischer Gruppen in der Nordprovinz Capo Delgado Häuser und Kirchen niederge-

brannt. Der Papst verurteilt Gewalt gegen die wehrlose Bevölkerung (Quelle: VATICAN NEWS):

Fürbitte: Beten wir dafür, dass in Mosambik endlich Frieden wird.

Myanmar – am 7.1. wurden beim Luftangriff des Militärs in der Region Sagaing auf zwei Kirchen 15 Personen getötet – darunter 8 Kinder. Weitere 30 Christen wurden verletzt.

Die Kirche, die Schule und 8 Wohnhäuser wurden zerstört (Quelle: BarabasAID + AKREF).

Fürbitte: Beten wir um ein Ende der Luftangriffe, um Heilung der Verwundeten und um Trost für die Trauernden.

Iran - die Zahl der Christen ist von 134 im Jahr 2022 auf 166 im vergangenen Jahr gestiegen – es handelt sich jedoch nur um Mindestzahlen. Vor allem nach dem Aufflammen der Proteste infolge des Todes von Mahsa Amini habe sich die Situation eklatant verschärft. In einem Fall musste das Opfer Gräber ausheben, Die Verhaftungen richteten sich auch gegen Personen, die Bibeln verteilten (Quelle: VATICAN NEWS).

Fürbitte: Wir bitten dich für die Christen, die im Land bleiben, für die es immer schwieriger wird.

Indien – im nordöstlichen Bundesstaat Assam hat eine Hindugruppe den christlichen Schulen das Ultimatum gestellt: Alle Symbole des christlichen Glaubens zu entfernen und jedes christliche Gebet zu unterlassen. Sollten die Schulen sich weigern, würden sie den obersten Gerichtshof anrufen, weil sie es nicht tolerieren wollen, dass Bildungseinrichtungen in religiöse Einrichtungen umgewandelt werden (Quelle: IDEA).

Fürbitte: Beten wir, dass der Bildungseinsatz der Christen fortgesetzt werden kann.

China – seit dem 1.1. gilt die Regel, dass der Staat wichtiger ist als die Religion. Die Lehre der Kirchen müssen mit den Gedanken des Präsidenten Xi Jinping übereinstimmen. Dies gilt für alle Bereiche des Lebens (Quelle: IIRF-AKREF).

Fürbitte: Beten wir für alle Kirchenleiter, dass sie trotz der neuen Gesetzeslage treu zu Jesus Christus und seinem Wort stehen.

Laos – der Verfassung nach hat Laos Religionsfreiheit, aber in ländlichen Gebieten sind die Anhänger Jesu noch oft Schikanen ausgesetzt. So rissen am 4.2. Dorfvorsteher und Bewohner das Privathaus nieder in dem sich Christen zu einem Gottesdienst in der Provinz Saavannakhet versammelt hatten. Alle Bibeln und Dokumente wurden verbrannt. Das Abreißen von christlichen Häusern und die Vertreibung der Christen aus ihren Häusern kommt in Laos leider noch sehr oft vor ((Quelle: IIRF + AKREF).

Fürbitte: Beten wir, dass der Laos-Staat die Christen in ländlichen Gebieten zukünftig schützt. Und Religionsfreiheit für alle Bürger gleich gilt.